
市中学校体育大会に向けて！
６月３日（木）・４日（金）に開催の市陸上大会、そして、６月１０日（木）から開催の市総合大会

に向けての選手激励会を５月３１日（月）に行いました。新型コロナ感染症防止対策により、２・３年
生のみが体育館で参加しました。（１年生は各教室で、各部の決意表明の動画を視聴しました）。
始めに校長から、「勝利を目指しながらも、最後まで勝ち続けるのは１チーム（１人）。終了後にお互

いを讃え合い、『昨日の敵は、今日の友』となれるよう、スポーツマンシップを発揮して競技に臨んで
欲しい。」と激励の言葉がありました。続いて各部ごとに大会に臨む決意を、事前に撮影した動画で発
表しました。生徒を代表して生徒会副会長の根本大雅君が、選手を代表してサッカー部キャプテンの阿
部友哉君がお礼の言葉を述べました。
選手たちには、今まで応援してくださった保護者の皆様、ともに練習した部活動の仲間、そして、指

導の先生方に感謝の気持ちを持って、試合に臨んでほしいと考えています。保護者の皆様、これまでの
ご協力ありがとうございます。感染防止対策上、会場での応援は制限されているところですが、心での
応援をよろしくお願いします。

諦めず、本気で、勝利を掴む 声と笑顔、チームワークの３つの強み
野球部 吉田 光希 くん ソフトボール部 北郷 千紗 さん

市中体連に向けての抱負は、一人一人が全 私たちの強みである声と笑顔、チームワ
力でプレーして一戦一戦を大切にして試合に ーク。この３つはどこのチームにも負けな
取り組むことです。 いと思います。今出せる力全力を尽くして
野球部では、中体連で最後まで「諦めず、 一生懸命戦います。今年の県大会はいわき

本気で、勝利を掴む」という目標で活動して 開催で例年より１チーム多く県大会に行け
います。意気込みは、みんなで一致団結して るので、１つ１つ確実に試合を進め、２回
絶対に一勝でも多く勝ちます。 勝って県大会に行きたいです。１５人全員
今度の試合では、勿来第一中学校と戦うの で、大きな会場でできるソフトボールを楽

で、応援よろしくお願いします。 しんできます。先生、みなさん応援よろし
くお願いします。一球同心！絶対勝つぞ！

折れない心・感謝の心・謙虚な心
サッカー部 阿部 友哉 くん 感謝の気持ち、粘り強いプレーで

僕たちサッカー部は、折れない心、感謝の ソフトテニス部 馬上 結愛 さん
心、謙虚な心の三つの心を大切に練習に励ん 私たちソフトテニス部は、東北大会出場
でいます。今年も新型コロナウィルスの影響 を目標に一日一日の練習を頑張ってきまし
で思うような練習ができませんでした。です た。個人戦では、錦中で上位独占しみんな
が、その中でも、なかまと一緒に一致団結し で県大会に行けるように全力でプレーして
て日々練習を重ねてきました。中体連本番で きます。また、団体戦では、メンバー全員
は、今まで練習してきた成果を十二分に発揮 で一致団結して、お世話になった方々への
していきたいと思います。そして応援してく 感謝の気持ちを忘れず一つ一つの試合に集
れる人たちのためにも。一戦一戦を楽しみ、 中して絶対に優勝します！自分たちらしく
笑顔で終われるような大会にしたいと思うの 最後の一球まで諦めない粘り強いプレーで
で応援よろしくお願いします。 全力で頑張るので応援よろしくお願いしま

す。

練習の成果をすべて発揮できるように
練習の成果を存分に発揮し全力

男子卓球部 鈴木 翔伊 くん 女子卓球部 小野 夏美 さん
僕たち男子卓球部は、１試合でも多く勝つ 女子卓球部は、市中体連に向けて、全員

ことを目標に日々の練習に取り組んでいます が真剣に練習に取り組んできました。その
昨年度の新人戦では市大会２位で、悔しい思 成果を存分に発揮し。県大会を目指したい
いをしました。今回が中学校最後の大会にな と思います。
るので、良い成績を残し、みんなで喜び、よ 今年は新型コロナウィルスの影響で、会
い思い出になるようにしたいです。今までの 場に入れる人数はかなり限られているので
練習の成果をすべて発揮できるように頑張っ 応援してくれている家族や先生方に良い報
てきます。市大会を勝ち抜き、県大会でも上 告ができるよう、女子卓球部全員、全力で
位入賞をねらいますので、応援よろしくお願 戦ってきます。
います。
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仲間を信じてチーム一丸となって 感謝の気持ちを忘れずに
バレーボール部 本田 奏留 さん 剣道部 渡部 怜友 くん

私たちバレーボール部は中体連ベスト４入 僕たち剣道部は、市中体連に向けて日々
りを目標に練習に励んでいます。 稽古に励んできました。苦しい練習メニュ
今年は新型コロナウィルスの影響で大会や ーの時には、吐きそうにもなりましたが、

練習試合が中止になり悔しい思いをしてきま 部員全員で「ファイトーー」と声を掛け合
した。だからこそ今まで積み重ねてきた練習 い乗り切ってきました。
や仲間を信じてチーム一丸となってプレーし 今回の大会は、新型コロナウィルス感染
たいです。また、バレーボールは声かけがと 予防のため、無観客での開催になり、とて
ても大切です。自分たちでより良いムードを も残念ですが日頃から支えてくれている先
作り、みんなで支え合って挑みたいです。そ 生方や保護者の方々への感謝の気持ちを忘
して今まで応援してくれた多くの方々に感謝 れず部員全員で頑張りたいと思います。
に気持ちをもって悔いのないよう。１分１秒
を大切に頑張りたいです。

全員が納得できる１本を出せるように
新体操部 清水 円香さん

１つでも多く勝ち、少しでも長く 私たち新体操部は、阿部先生のご指導の
柔道部 丹野美利亜 さん もとクラブ活動を中心に日々練習に励んで

私が中学校に入学し、柔道部に入部したと います。中体連の種目は、クラブ、リボン、
きは、女子部員は私一人だけでした。毎日男 ボール団体です。ボール団体では東北大会
子の先輩方との練習は辛かったことを覚えて が目標です。個人と両立しなければならな
います。今年の新入生は女子が３人も柔道部 いのでとても大変ですが、５人の心が一つ
に入部してくれました。毎日の練習がとても になるように練習を続け、全員が納得でき
楽しく充実しています。中体連大会では、１ る１本を出せるように精一杯頑張りたいと
つでも多く勝ち、かわいい後輩と一緒に練習 思います。応援よろしくお願いします。
できる時間を少しでも長くできるように頑張
りたいと思います。応援よろしくお願いしま
す。 市中体連陸上大会を終えて

陸上部 山浦 一心 くん
僕にとって、３年生ながらも最初で最後

気持ちを落ち着かせて挑みたい の中体連が６月３日、４日にありました。
水泳部 渡邉 未來 くん 錦中は特設陸上部として参加し、後輩と

今回の大会は、僕にとって初めての大会で 共に一生懸命練習を積み重ねてきました。
す。先輩がいないので分からないことが多い 緊張と不安の中で始まった大会でしたが、
ですが良い結果を残したいです。僕は５０ｍ 僕は走り幅跳びで５位に入賞し、県大会に
自由形に出場します。自己ベストを更新して 出場することが決まりました。今までの練
１位を目指したいです。そのために、イメー 習の成果が発揮できてとても嬉しかったで
ジトレーニングやプロ水泳選手の動画を見て す。
飛び込みなどを真似て頑張っています。初め 朝と放課後の練習、大会の運営など、今
ての大会で緊張していますが、気持ちを落ち まで支えてくださった方々への感謝の気持
着かせて挑みたいです。応援よろしくお願い ちを持って県大会も頑張ってきます。
します。

祝 市中学校体育大会陸上競技結果（県大会出場者）
☆３年走幅跳 第５位 山浦 一心くん、 ☆１年 1500ｍ 第６位 花田 緋彩くん
☆低学年リレー 第４位（吉田 光希くん、花田 緋彩くん、遠藤 駿くん、大越 匠毅くん）

《市中学校体育大会日程》 水泳①：いわき市民プール
１０日（木）野球①：平野球場 １２日（土）野球②：いわきｸﾞﾘｰﾝｽﾀｼﾞｱﾑ

バレーボール①：湯本三中 ソフトボール②：新舞子多目的運動場
ソフトテニス①：平庭球場 剣道②：市総合体育館剣道場
卓球①市総合体育館 柔道②：市総合体育館柔道場
サッカー①：いわきｸﾞﾘｰﾝﾌｨｰﾙﾄﾞ 水泳②：いわき市民プール
新体操：南部アリーナ １３日（日）バレーボール③：中央台南中

１１日（金）ソフトボール①：新舞子多目的運動場 ソフトテニス③：平庭球場
バレーボール②：湯本三中 卓球②：市総合体育館
ソフトテニス②：平庭球場 １４日（月）野球③：いわきｸﾞﾘｰﾝｽﾀｼﾞｱﾑ
サッカー②：いわきｸﾞﾘｰﾝﾌｨｰﾙﾄﾞ サッカー③：いわきｸﾞﾘｰﾝﾌｨｰﾙﾄﾞ
剣道①：市総合体育館剣道場 卓球③：市総合体育館
柔道①：市総合体育館柔道場 ※詳しくは、各部の出場計画をご覧ください。


